



地本春闘総決起集会が、3月10日18時に新津駅西口で開催、新潟県支部との共催で取り組みました。集会前段ではチラシ配布・宣伝行動を実施しました。新津車両製作所の分社化反対・JR貨物の賃金抑制反対を訴えました。

集会には、国労組合員・退職者組合・そして地域の仲間の皆さん・新潟地区労会議、新津地区労会議、阿賀労連、建交労など、全体で86

新津車両製作所の分社化反対! JR貨物の賃金抑制反対!



国鉄新潟

NO. 812
発行 2014年 3月25日
国鉄労働組合 新潟地方本部
発行責任者 上石 昌彦
編集責任者 教 宣 部

地本春闘 総決起集会開く

名が結集しました。



の広場にて
トホヒ等
上し

宣伝行動は、17時10分から展開し決起集会は18時から田澤書記長の司会あいさつで開会しました。

藤井副委員長 あいさつ

「ベアOが続く極めて厳しい状況の中、昨年、JR貨物は賃金抑制・夏、年末手当の超低額回答が出され社員、家族は厳しい生活実態だ。4月から消費税が8%になります

国労東日本本部 野球大会開く
5月15日~16日



集会終了後、デモ行進を新津駅西口から新津車両製作所まで行いました。車両所前では参加者全体で力いっぱいシュプレヒコールを行いました。



ます厳しい状況下になる。今春闘は1万円の要求額獲得と労働条件改善に向けて、新潟地本においてもストライキがいつでも打てる体制をつくっていかねばならない。そして、さまざまな課題が山積する中、全組合員が意思統一し総団結で闘いを進め、全ての活動・取り組みを組織拡大に結び付けていこう」とあいさつしました。

そして新津地区労会議・井浦議長から激励のあいさつがありました。



吹雪が舞う 寒い一日

当日は、吹雪になりものすごく気温が下がった夕方でした。チラシ配りをしていて指が凍りそうな寒さで大変でした。

3月にはめずらしく昼間から雪模様で夕方は特に気温が下がりました。

しかし集会は、寒さが厳しいでしたが多くの組合員や地域の仲間の皆さんが結集し盛り上がりました。

お疲れ様でした。

